

Coronavirus

Aislamiento obligatorio se extenderá en Bogotá y Cali hasta el próximo 15 de junio.

X

Habilitado laboratorio del HIC para pruebas de COVID-19

Tiene una capacidad para procesar 200 pruebas diarias y entregar resultados en 24 horas.



CARACOL RADIO BUCARAMANGA | Bucaramanga | 28/05/2020 - 10:40 COT

Listo el **aval** para analizar **pruebas de COVID-19** al cuarto **laboratorio en Santander**.

Se trata del **Laboratorio de Biología Molecular** del **Hospital Internacional de Colombia** a quien el **Instituto Nacional de Salud** dio **vía libre** para procesar pruebas de **RT-PCR**.

Lea la noticia: Con visitas de ministros se definirán los cambios del 1 de junio

Este tiene una capacidad para procesar hasta **200 pruebas** diarias y los resultados inicialmente se entregarán **entre 48 a 72 horas** y se espera que luego de varias muestras se **optimice el proceso** y **estén listos en 24 horas**.

Lea: 60% de las personas cumple con la cuarentena

Norma Serrano Díaz, directora del laboratorio indicó que "iniciamos con una capacidad de **procesamiento de 24 muestras diarias** durante esta primera semana, para pasar a una **capacidad de 100 muestras** diarias finalizado el **primer mes de trabajo**, y llegar a **200 a partir del segundo mes**".

Le puede interesar: En Santander 8 municipios tienen problemas de agua

A cargo del **laboratorio** hay un **equipo de cinco bacteriólogas**.

Esto quiere decir que en el departamento procesan pruebas de **coronavirius** el laboratorio de la **Universidad Industrial de Santander**, el de **Ecopetrol**, el privado de **Higuera Escalante** y ahora el del **HIC**. Es la **cuarta región** con **más centros** para el procesamiento de **pruebas tras Bogotá (17), Antioquia (12) y Valle del Cauca (7)**.

[Suscríbese a las noticias de Caracol Radio en Google News](#)

Comentarios 0



Bucaramanga Santander Colombia Sudamérica



NUESTROS AUDIOS



China y Estados Unidos descienden cada día hacia un conflicto "frío"



Trámite del proyecto de plan de desarrollo, Armenia suspendido por juzgado



Responde Sayco a polémica por cobros por conciertos virtuales